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COMPTE - RENDU DE 

L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

D’ALBIGNY GYM 

 
Visioconférence 

https://meet.google.com/uav-utgq-weu 

Lundi 1er Mars 2021 – 20h30 
 

 
PRESENTS 
 

Sur 66 adhérentes et adhérents, 20 étaient présents dont 4 animateurs et 17 personnes excusées donnant leur pouvoir. 
Le quorum a donc été atteint 
 

I. BILAN MORAL SAISON 2019-2020 : 
 
Rappel des effectifs :  
 
103 adhérent(e)s: 83 adhérents inscrits 1 cours / semaine, 16 pour 2 cours / semaine et 3 pour 3 cours et +/semaine. 
 
7 animateurs ont assuré 10 cours par semaine : Isabel, Marielle, Laurence, Paola, Vanessa, Vincent et Virginie. 
Vanessa, Isabel, Marielle sont rémunérées en CEA, Paola, Vincent, Laurence et Virginie ont choisi le statut d’auto-
entrepreneur et nous établissent donc des factures chaque mois. 
 
Planning des cours : 
 
Lundi 10h30 : Gym douce axée séniors avec Vanessa – 13 inscrits  
Lundi 17h15 : Renforcement musculaire avec Paola – 16 inscrits 
Lundi 18h30 : Zumba avec Paola – 8 inscrits 
Lundi 19h45 : Cross training avec Vincent –17 inscrits 
Mardi 18h15 : Sophrologie avec Virginie – 9 inscrits 
Mardi 20h45 : Renforcement musculaire avec Isabel – 10 inscrits 
Mercredi 09h30 : Gym douce axée séniors avec Vanessa – 9 inscrits  
Mercredi 19h00 : Yoga avec Laurence – 13 inscrits - Cours de 1h15  
Jeudi 18h30 : Pilates intermédiaires avec Marielle - 12 inscrits 
Jeudi 19h45 : Pilates débutants avec Marielle – 14 inscrits 
 
Affiliation fédération : 
 
Nous adhérons à l’UFOLEP, ce qui nous permet de bénéficier d’une réduction sur les charges sociales.  
Nous avons fait le choix de souscrire des licences (pratiquants sans assurance) seulement pour les membres du 
bureau.  
Nous ne souscrivons pas à l’assurance qu’ils proposent puisque l’ensemble des adhérents bénéficient des garanties 
souscrites auprès de notre assureur MAIF. 
 
Assurance : 
 
L’association souscrit une assurance multirisque des associations et des collectivités auprès de la MAIF, décomposée 
en une partie assurance locative et une partie assurance des adhérents. Elle est affichée dans la salle.  
A noter que nous avons pu négocier un remboursement d’une partie de notre cotisation annuelle du fait de 
l’inoccupation de la salle suite à la fermeture ordonnée par arrêté municipal des salles communales jusqu’à la rentrée 
de septembre. 
 

1 VOIE NOUVELLE 

69250 ALBIGNY S/SAONE 

https://meet.google.com/uav-utgq-weu


2 

 

Banque :  
 
L’association a actuellement un compte à la banque Postale.  
 
Cours pendant les vacances scolaires :  
 
En théorie, le calendrier des cours est calqué sur le calendrier scolaire et les cours ne sont donc pas assurés durant les 
vacances scolaires. Toutefois, en fonction de la demande des adhérents, de la disponibilité des animateurs et surtout du 
budget, nous essayons d’assurer des cours 1 semaine sur les 2, sauf pendant les vacances de Noël.  
 
Ménage : 
 
L’entretien des parties communes de la Maison des Associations est assuré par la société PhilClean de Monsieur 
VEYRAT Philippe.  
 
Concernant la salle de gymnastique, cette entreprise de nettoyage intervient à raison d’1 fois par mois. Nous avons par 
ailleurs la chance d’avoir des animateurs impliqués qui passent régulièrement l’aspirateur afin de maintenir la salle le 
plus propre possible.  
 
Nous rappelons à tous que le port de chaussures propres réservées à la pratique du sport en salle est obligatoire. 
 
Crise sanitaire : 
 
La saison a été particulièrement perturbée par l’arrivée de la crise sanitaire. 
Nous avons dû faire face à un confinement du 17 mars au 11 mai. 
Quelques solutions alternatives aux cours ont été proposées, notamment en visio pour le pilates avec Marielle. 
Nous avons fait le choix de maintenir les salaires de nos animateurs pendant cette période. 
Les salles d’activité sont restées fermées selon un arrêté pris par le Maire. 
Nous avons donc décidé de reprendre les cours en extérieur à partir du 8 juin, en respectant les mesures imposées (gel 
hydroalcoolique, spray désinfectant, jauge maximale de 10 personnes par cours). 
La mise en place de ces cours en extérieur a nécessité un fort investissement en temps et en énergie de la part du 
bureau : gestion des cours (doodle adhérents), facteur météo à surveiller, suivi des inscriptions, suivi des présents. 
Pour compenser cette période difficile où l’activité a été mise en suspens, nos finances le permettant, nous avons 
proposé des cours en extérieur sur tout le mois de juillet : sophrologie, cross training, renforcement musculaire (Isabel), 
gym douce (Vanessa). Seule Paola n'a pas pu proposer de cours du fait de la prise de ses congés d’été. 
 
Fin de saison :  
 
Il était prévu d’organiser une soirée au TOHU BOHU le 14 mars 2020 (thème année 80). Malheureusement, cette sortie 
n’a pas pu se concrétiser, faute d’inscrits. 
 
Préparation de la saison 2020 / 2021 : 
 
Nous nous sommes beaucoup interrogées sur la reprise des cours en septembre, n’ayant que très peu de visibilité sur 
l’évolution de la crise. En lien avec la municipalité qui nous a soutenues dans la préparation de la rentrée, nous avons 
établi un protocole sanitaire validé par la mairie, afin de rassurer l’ensemble de nos adhérents. 
 
Le bilan moral est approuvé à l’unanimité. 
 

II. BILAN FINANCIER 
 

SAISON 2019-2020 : voir le bilan ci-joint  
 

Le bilan financier est approuvé à l’unanimité. 
 
SAISON 2020-2021 : voir prévisions budgétaires ci-joint 
 
Effectif :  
 
66 adhérents(es). Nous avons perdu des adhérents : des anciens ont préféré ne pas s’inscrire, d’autres ont renouvelé 
leurs engagements, des nouveaux sont arrivés. Mais nous avons perdu 37 adhérents par rapport à la saison dernière. 
Certains cours ne sont pas rentables cette année. 
  
7 animateurs assurent 1 cours par semaine : Isabel, Laurence, Marielle, Paola, Vanessa, Vincent et Virginie.  
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Vanessa, Isabel et Marielle sont rémunérées en CEA.  
Laurence, Paola, Vincent et Virginie nous établissent des factures mensuelles. 
 
Planning des cours : 
 
Lundi 10h30 : Gym douce axée séniors avec Vanessa – 7 inscrits (- 6 adhérents par rapport à la saison 2019/2020) 
Lundi 17h15 : Renforcement musculaire avec Paola – 9 inscrits (- 7 adhérents)  
Lundi 18h30 : Zumba avec Paola –  5 inscrits (- 3 adhérents) 
Lundi 19h45 : Cross training avec Vincent –16 inscrits (- 1 adhérent) 
Mardi 18h15 : Sophrologie avec Virginie – 4 inscrits (- 5 adhérents) 
Mardi 20h45 : Renforcement musculaire avec Isabel – 10 inscrits  
Mercredi 09h30 : Gym douce axée séniors avec Vanessa – 8 inscrits (- 1 adhérent) 
Mercredi 19h00 : Yoga avec Laurence – 14 inscrits - Cours de 1h15 (+ 1 adhérent) 
Jeudi 18h30 : Pilates intermédiaires avec Marielle - 9 inscrits (- 5 adhérents) 
Jeudi 19h45 : Pilates débutants avec Marielle – 7 inscrits (- 7 adhérents) 
 
Tarifs des cours :  
 
Du fait des finances positives de l’association, nous n’avions pas appliqué d’augmentation de tarif pour la saison 2019 - 
2020.  Nous avions toutefois envisagé, en fonction des finances de l’association, de revoir à la hausse le tarif dégressif 
pour les adhésions à plusieurs cours, qui n’était pas suffisamment élevé.  
Nous avons finalement fait le choix d’homogénéiser les tarifs des activités en les fixant à 170 euros pour un cours par 
semaine, le yoga étant fixé à 200 euros pour 1h15. Les tarifs dégressifs sont restés inchangés. 
 
Changement de salle d’activités : 
 
Des travaux prévus à l’Espace Henri St Pierre sont encore en cours. Les activités de judo et de karaté devaient se 
reporter sur les autres salles mises à disposition par la Mairie pour les associations.  
 
Les travaux à l’EHSP s’étant prolongés, nous avons dû laisser notre salle d’activité au bénéfice de l’association de judo 
et de karaté. Ce retard dans les travaux a eu un impact organisationnel non négligeable sur la gestion des cours. La 
municipalité a décidé de nous allouer la salle de l’AGDS (occupation partagée pour les activités du mardi et du jeudi) et 
la salle du lavoir (occupation partagée avec ALBIGNY DANSE pour les activités du lundi et mercredi). 
Cette organisation sera valable au moins sur toute la saison. 
Nous avons pu utiliser ces 2 salles en revoyant nos effectifs maximum d’accueil. 
La salle du lavoir est donnée pour 120m2 environ. On peut mettre 16 personnes maximum par cours, ce qui équivaut à 
environ 8m2 par personne. 
La partie de la salle de l’AGDS qui est disponible pour les cours fait 65m2. On peut mettre 12 personnes maximum, ce 
qui équivaut à environ 5m2 par personne, ce qui est peu compte tenu de l’utilisation des tapis et des ballons en Pilates. 
 
Assurance : 
 
Nous avons suspendu l’assurance concernant la salle d’activité et glissé vers des garanties spécifiques avec un tarif 
aménagé proposé par la MAIF, dans la mesure où les salles sont des salles partagées avec d’autres associations. 
 
Ménage : 
 
Nous avons également suspendu la prestation mensuelle de ménage de notre salle habituelle pour la saison puisque 
nous ne l’occupons pas. 
S’agissant des parties communes, après maints échanges, nous avons été exonérés du paiement de notre quote part 
pour la saison. 
Les prestations normales devraient reprendre a priori dès que nous pourrons récupérer notre salle, conditionnées à une 
évolution positive de la situation sanitaire et à l’achèvement des travaux à l’EHSP. 
 
Crise sanitaire : 
 
Nous avons pu reprendre nos activités sportives à partir du 14 septembre au sein de nos nouvelles salles. 
Malheureusement, l’évolution sanitaire n’étant pas favorable, les décisions gouvernementales qui ont suivi, ont imposé à 
nouveau une fermeture des salles d’activité. Après réflexion, depuis le 28 septembre, nous avons pris le parti de 
poursuivre les activités en extérieur, tant que la météo le permettait. Ce fut le cas pour les cours de cross training, gym 
douce, renforcement musculaire, yoga. Les cours de pilates et de sophrologie se sont déroulés quant à eux en zoom. 
Après les vacances de Toussaint, du fait des nouvelles mesures gouvernementales, les cours en zoom et en vidéo ont 
pris le relais des cours qui se faisaient en extérieur, à l’exception du cours de cross training. 
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Les finances ne nous permettent pas pour l’instant d’assurer des cours une semaine sur deux pendant les vacances 
scolaires. 
Nous avons déclenché le dispositif de chômage partiel pour nos animateurs salariés, à raison de quelques heures (voir 
décompte). 
Nous espérons, à défaut de reprendre les activités en salle, pouvoir assurer des cours en extérieur dès le retour des 
beaux jours. 
 
Convention d’objectifs triennale : 
 
La dernière convention entre l’association et la mairie avait été conclue pour 3 ans et sa fin de validité est fixée au 31 
décembre prochain. Il faudra donc songer à refaire une demande. Ce sera l’occasion de présenter un bilan covid, qui 
nous est demandé par la municipalité, afin de présenter les impacts de cette crise sur l’association. 
Nous réfléchirons à solliciter une aide exceptionnelle éventuellement. 
 
Ressenti sur les cours : 
 
Cours de Vanessa : De mon côté, les vidéos semblent bien suivies par le groupe gym douce. Préparer ces vidéos 
demande du temps mais maintienne le lien. J'ai parfois des retours des adhérents et ça c'est extrêmement agréable. 
Voilà donc cette année sportive un peu bizarre qui continue mais on doit maintenir le lien et la motivation. 
 
Cours d’Isabel : En ce qui concerne mes cours, j'envoie une vidéo par semaine en essayant de varier le contenu. 
Cela demande un peu plus de travail pour le montage de la vidéo quand on n’est pas des pros mais rien d'alarmant. 
C'est sûr que le cours en présentiel et quand même plus agréable pour tout le monde et plus motivant aussi mais dans 
le contexte actuel au moins on propose quelque chose pour ne pas laisser tomber les adhérents. 

 
Cours de Marielle : La situation est difficile psychologiquement comme pour beaucoup. Heureusement les cours zoom 
nous permettent de garder le lien. 
Malheureusement, moins de personnes adhèrent à ce type de cours, en moyenne une dizaine de "fidèles" 
 
Cours de Laurence : Mon ressenti pour les séances de Yoga Skype est que je pense répondre à un vrai besoin des 
personnes qui suivent le cours. C'est un beau moment de partage où nous gardons le lien entre nous. Nous 
persévérons dans les mouvements, la respiration, le lâcher prise. Je reste inquiète pour ceux qui ont décroché. 
Continuent-ils une activité physique ? Tous le côté bien être qu'ils recherchaient doit aussi leur manquer ! 
Je pense que l'enseignement passe bien quand les conditions matérielles sont remplies. 
  
Cours de Paola : De mon côté, je suis plutôt satisfaite du déroulement des cours on line. En effet, malgré les problèmes 
et les limites liées aux modalités imposées par les cours à distance, je trouve que les adhérentes les ont bien acceptés 
et qu’elles sont assez assidues (des fois elles participent aussi à mes autres cours de la semaine, auxquels je leur 
donne libre accès). Malheureusement il y a quelque personne qui n’a pas la possibilité d’en profiter pour des raisons 
techniques, mais dans son complexe le groupe s’est bien adapté. Cela dit, vivement qu’on puisse revenir aux cours en 
salle !!! 
 
Cours de Vincent :  
 
Cours de Virginie : Le cours, bien qu'en comité restreint, se passe pour le mieux, de mon point de vue. 
Après avoir tâtonné pendant 2 ou 3 cours, les différents participants ont réussi à se connecter sur Zoom, puisque Jitsi 
posait problème à quelques-uns. 
Cela nous pose une limite de temps, mais les cours sont plus concis, allant à l'essentiel, et le nombre réduit de 
participants et donc des feedbacks, nous permet cet ajustement. 
Les retours sont très bons, bien sûr le présentiel manque, mais chacun profite des séances et s'est adapté. 
Nous sommes contentes de nous retrouver chaque semaine, c'est un rendez-vous qui rompt la monotonie de ce 
presque confinement pour la plupart...nous travaillons beaucoup sur "le bout du tunnel"... 
Je remercie le bureau de nous avoir permis de continuer sous cette forme ainsi que les participantes pour leur 
engagement et leur persévérance quant aux adaptations technologiques nécessaires. 
 
Cours pendant les vacances scolaires :  
 
Pour cette saison et dans le cadre du contexte particulier, tout sera en fonction des finances. Si le budget nous semble 
suffisant, nous opterons pour maintenir les activités 1 semaine (au choix des adhérents et animateurs) durant la période 
des vacances scolaires, sauf pour les vacances de Noël. Pour l’instant, nous préférons donc rester prudents. 
 
Ménage : 
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Habituellement, nous avions une prestation mensuelle de l’entreprise PHILCLEAN dans notre salle de cours. Pour cette 
saison, nous avons dû laisser notre salle à l’activité de judo (l’EHSP étant encore en travaux) et partager l’ensemble des 
activités sur 2 salles à partager avec d’autres associations de la commune : la salle du lavoir et la salle de l’AGDS. 
Nous avons donc suspendu la prestation mensuelle de ménage pour notre salle que nous n’occuperons pas cette 
saison. Par ailleurs, l’AGDS nous confirme prendre en charge entièrement l’entretien par un autre prestataire. 
 
Droit à l’image : 
 
Afin de faire paraitre des articles dans la gazette ou sur tout autre support médiatique, nous avons inséré un encart 
« droit à l’image » dans le dossier d’inscription. 
 
Bureau : Démission de la Trésorière 
 
Aujourd’hui le bureau est constitué de Salima : Présidente, Perrine : Secrétaire et Christine : Trésorière. 
 
Christine Jarrige démissionne de son poste de trésorière, poste qu’elle tient depuis le 30/06/2015. Karine Fradin 
propose sa candidature pour occuper ce poste.  
Cette candidature est approuvée par les membres présents à cette assemblée. 
 
Prévisions fin de saison et saison prochaine : 
 
Derniers cours le vendredi 2 Juillet 2021.  
 
Les cours actuels devraient être maintenus pour la saison prochaine. Il serait donc souhaitable que nous ayons les 
disponibilités des animateurs fin mai afin de pouvoir établir les documents pour début juin. 
 
Nous vous donnerons plus d’information au fur et à mesure de l’évolution des travaux à l’EHSP et de l’évolution de la 
situation sanitaire. 
 
Nous tenons à remercier nos animateurs pour la qualité de leurs cours et leur implication dans le bon fonctionnement de 
l’association durant cette crise sanitaire. 
 
Questions diverses : 
 
Question 1 :  
Peut-on étudier/envisager la mise en place de dons ? 
Pour qu’une association puisse transformer une dette en don et donc délivrer des reçus fiscaux, il faut qu’elle soit 
d’intérêt général. Pour cela, elle doit répondre aux conditions suivantes : avoir un caractère philanthropique, culturel, 
sportif, … ; avoir une activité non lucrative ; avoir une gestion désintéressée ; et avoir un cercle étendu de bénéficiaires. 
Albigny Gym répond à ses critères. Nous allons donc mettre en place cette solution, pour les adhérents qui en feront la 
demande écrite. Les montants seront calculés à la fin de la saison. 
 
Question 2 : 
Concernant le cours de Circuit training, il n’y a quasiment pas eu de cours cette année, et pas de proposition 
alternative : Peut-on envisager un remboursement de la cotisation ? 
Réponse : La saison n’est pas terminée ; la situation va peut-être s’améliorer et les cours pourront reprendre. La 
décision sera prise à la fin de la saison. 
La Mairie s’associera au bureau de l’association pour nous aider à trouver des solutions pour dédommager les 
adhérents du cours de cross training. 
 
Plusieurs solutions sont envisageables pour dédommager les adhérents et seront étudiées d’ici la fin de la saison (dans 
la limite des finances de l’association) : avoir sur la cotisation de la prochaine saison, remboursement partiel, 
transformation de la dette en don qui peut être déductible des impôts, …. 
 
Question 3 :  
Peut-on reprendre les cours en extérieur ? 
D’après le décret n°2021-31 du 15/01/2021, les cours en extérieur pour les adultes sont possibles dans les équipements 
sportifs de plein air dans le respect du couvre-feu et des protocoles sanitaires. Si ces cours sont encadrés, la limite de 6 
personnes ne s’applique pas. 
A Albigny sur Saône, le stade et la cour de la maison des associations peuvent être considérés comme des ERP de 
plein air.  
Pour Albigny Gym, on va voir pour remettre en extérieur les cours de Vanessa et le cours de Vincent suivant la météo. 
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La séance s’est clôturée à 21h40. 
 

Nous tenons à remercier toutes les personnes présentes lors de cette Assemblée Générale. 
 
Signatures : 
 

La Présidente La Trésorière La Secrétaire 

Salima KAABECHE Karine FRADIN Perrine TOSI 

 

 

 
 



Présentation du compte de résultat sous forme de liste - système abrégé

Exercice N Exercice N-1

Encaissements/Décaissements 2019-2020 2018-2019

Produits d’exploitation (I) :

Vente de marchandises, de produits fabriqués

Prestations de services stages 185,00

Production stockée

Production immobilisée

Subvention d’exploitation 500,00 500,00

Dons

Legs et donations

Produits liés à des financements réglementaires

Autres produits Cotisations 18970,00 22608,00

TOTAL I 19470,00 23293,00

Charges d’exploitation (II) :

Achats de fournitures 87,37 145,29

Variation de stocks

Assurance 402,45 395,53

Rémunération intermédiaires Ménage 390,00 600,00

adhésion UFOLEP-FOL 161,00 160,00

services bancaires 72,00 54,00

Autres charges externes Bons Cadeaux animateurs 350,00

Impôts, taxes et versements assimilés 200,03 187,00

Rémunération du personnel 6118,09 10342,22

Charges sociales (904€ pas prélevé par l'URSSAF) 1516,59 4153,39

Autres charges de personnel 7735,00 5550,00

Subventions accordées par l’association

Dotation aux amortissements et dépréciations

Dotation aux provisions

Autres charges

TOTAL II 16682,53 21937,43

A - RESULTAT COURANT NON FINANCIER (I-II)

Produits financiers (III) 76,45 66,31

Charges financières (IV)

B - RESULTAT FINANCIER (III-IV) 76,45 66,31

RESULTAT COURANT AVANT IMPOTS (A-B)

Produits exceptionnels (V)

Charges exceptionnelles (VI)

C - RESULTAT EXCEPTIONNEL (V-VI) 0,00 0,00

Impôts sur les sociétés

+ Report des ressources non utilisées des exercices 

antérieurs
- Engagements à réaliser sur ressources affectées

TOTAL DES PRODUITS 19546,45 23359,31

TOTAL DES CHARGES 16682,53 21937,43

EXCEDENT OU DEFICIT 2863,92 1421,88

Produits :

Bénévolat

Prestations en nature

Dons en nature

TOTAL

Charges :

Secours en nature

Mise à disposition gratuite de biens et services

Personnel bénévole

TOTAL

COMPTE DE RESULTAT

EVALUATION DES CONTRIBUTIONS VOLONTAIRES EN NATURE

Outil fournit par www.associatheque.fr - un site du Crédit Mutuel



PREVISIONNEL 2020-2021 - Mise à jour 30 jan 21

Cotisations 12 893,00 € 
Activité partielle 2020 776,00 €       
Activité partielle 2021 356,00 €       

Subvention Mairie 500,00 €       
Intérets livret 53,15 €         

TOTAL RECETTES 14 578,15 € 

Salaires et Charges 14 695,10 € 
Régul URSSAF (Jan_avr 2020) 788,00 €       

Leclerc, Divers 100,00 €       
UFOLEP+FOL 237,29 €       

Assurance 306,15 €       
Ménage -  €             

AFSAD 200,03 €       
Frais banque 78,00 €         

TOTAL DEPENSES 16 404,57 € 

TOTAL 1 826,42 €-    


